

PARIS (MPE-Média) –Le groupe ArcelorMittal dispose d'assez de capacités de production pour répondre aux besoins en acier de ses clients sans relancer le haut-fourneau P6 de Florange (Moselle) arrêté en octobre dernier, a expliqué ce mardi à ses actionnaires le PDG du géant de l'acier M. Lakshmi Mittal au cours de l'assemblée générale ordinaire et extraordinaire du groupe à Luxembourg.

Le directeur financier du groupe, son fils Aditya Mittal a ajouté que la situation économique était toujours suivie de près afin de décider d'une éventuelle relance, indiquant qu'une décision pourrait être prise « pendant l'été ». M. Lakshmi Mittal a également parlé aux actionnaires de travaux engagés pour la maintenance de la cokerie de Florange-Hayange et d'investissements destinés à permettre la relance du haut-fourneau lorsque les conditions seront réunies pour celle-ci.

Le Président de la République sortant M. Nicolas Sarkozy avait annoncé la relance de Florange durant le deuxième semestre 2012 durant la campagne électorale, citant peu ou prou les mêmes engagements énoncés par le PDG du groupe et repris alors dans un communiqué (lire nos précédents articles à ce sujet).

Une manifestation de salariés venus pour un bon nombre de Florange a eu lieu ce mardi durant l'AG des actionnaires à Luxembourg devant le siège d'ArcelorMittal.

Un groupe de délégués syndicaux de la filiale française a été reçu pendant l'assemblée générale par MM. Henri Blaffart, vice-président d'ArcelorMittal pour les aciers plats carbone Europe, et Willie Smit, le directeur des ressources humaines, sans que le contenu de leurs échanges ait fait l'objet d'une communication du groupe.

ArcelorMittal doit rendre public cette semaine ses résultats au premier trimestre 2012.

Christophe Journet